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Цель: знакомство учащихся с традициями празднования Рождества в Великобритании, 

развитие речевых компетенций учащихся (аудирования, чтения, письма и говорения). 
 
Задачи:  

Образовательные: 

 Знакомство с рождественскими традициями Великобритании. 

 

Развивающие: 

 развитие умений в области аудирования, письма и устной речи; 

 развитие умений в области чтения с извлечением различного рода информации 

(общей, детальной); 

 закрепление лексических единиц по теме; 

 развитие логического мышления, операций анализа и синтеза. 

 
Воспитательные: 

 

 формирование умения работать в группе; 

 воспитание толерантного отношения к проявлениям иной культуры, стремления 

к взаимопониманию между людьми разных сообществ. 
 

Тип мероприятия: внеклассное мероприятие, проводимое в рамках декады 
английского языка или мероприятие, посвященное знакомству с традициями страны 

изучаемого языка. Данный материал можно использовать и на уроке. 
 

Оборудование: 

 разрезные буквы, из которых учащимся предстоит сложить слово 

“CHRISTMAS”; 

 видеоролик “Christmas around the world” (скачан с www.youtube.com); 

 презентация по теме «» (в методическую разработку вставлены образы слайдов 

из презентации); 

 материалы для конкурсов для развития навыков аудирования, чтения, письма 

(образы материалов вставлены в разработку мероприятия); 

 записи рождественских песен (We wish you a Merry Christmas, Jingle bells, Last 
Christmas, Let it snow). 

 
Подготовительная работа: введение и закрепление лексики по теме Рождество, перед 

мероприятием разделить детей на команды, представить жюри. Количество конкурсов 
и содержание конкурсов зависит от уровня учащихся, а также от времени, отведенного 

на мероприятие и может меняться по ходу мероприятия. 
 

 
 



1. Организационный момент.  
Teacher: Hello, my dear friends. Glad to see you. It is December, 25 today. It’s time to 

celebrate. Do you know what holiday we are going to celebrate? Look at the screen. 
(Презентация к мероприятию, слайд 1). You see some pictures that can help you to 

guess the name of the holiday. On your tables you also have letters. Put them in order to 
make up the name of the holiday. Ok, well done. So today we are going to speak about 

Christmas and its traditions. (Презентация к мероприятию, слайд 2). What do you 
know about this holiday? Is it popular? How do people celebrate it?  
Pupils: It is very popular. People have parties. It is a family holiday. People decorate 

Christmas tree and have festive dinner.  
Teacher: Yes, you are quite right. Christmas is very popular not only in Britain but 

around the world. Let’s watch a short video about Christmas celebrations around the 
world. (видеоролик Christmas around the world).  

 
*Материал для проведения конкурса взят с сайта www.busyteacher.org 

 
2. Ход мероприятия. 

Post watching activities. 
Teacher: Answer my questions, please. What countries celebrate Christmas? How do 

they do it? Is it a beautiful celebration? 
Pupils: …...  

Teacher: Let’s start our party with a warm-up. How many word connected with 
Christmas do you know? Look at the screen, pictures will help you. (Презентация к 

мероприятию, слайды 3-6). Как вариант можно приготовить детям карточки с 
английскими словами и попросить их поставить соответствующую цифру. 

 



Конкурс первый. Now let’s have a short quiz. Write your answers on the sheets of 
paper you have. За каждый правильный ответ вы получаете 1 балл (Презентация к 

мероприятию, слайды 7-18). 
 

Конкурс второй. Circle the correct word.  За каждый правильный ответ вы 
получаете 1 балл. 
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Конкурс третий.  
Teacher: Ok, my friends. Well done. You know many English Christmas words.  Let’s 

speak about English Christmas traditions. What traditions do you know? 
Pupils: Decorate Christmas tree, write a letter to Santa Clause, organize family parties. 

Let’s do a test about Christmas traditions. За каждый правильный ответ вы получаете 1 
балл.  
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Конкурс четвертый.  
Teacher: Well done! Are you tired? There is a tradition to sing songs on Christmas. What 

songs about Christmas do you know? Have you heard a song that is called “Last 
Christmas” by George Michael? Let’s listen to it and put paragraphs in order. За каждый 

правильный ответ вы получаете 1 балл. 
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Конкурс пятый.  

Teacher: Now you are ready to continue. Spot the differences. За каждый правильный 
ответ вы получаете 1 балл. 
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Конкурс шестой. За каждый правильный ответ вы получаете 1 балл. 
Teacher: One more Christmas tradition is writing letters to Santa Clause. Do you write 

letters to him? Why do children write letters to Santa? Would you like to write a letter to 
Santa? 

 
*Материал для проведения конкурса взят с сайта www.busyteacher.org 

 
Конкурс седьмой.  



Teacher: Well. How does Santa travel round the world and deliver presents into homes? 
Who helps him? 

Pupils: reindeer. 
Teacher: Yes, you are quite right. The main reindeer’s name is Rudolph. Read the text 

about Rudolph and match its parts with pictures.За каждый правильный ответ вы 
получаете 1 балл. 
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Конкурс восьмой.  

Teacher: Let’s have one more music break and listen to one more Christmas song. Its 
title is “Jingle Bell Rock”. Fill in the gaps with the words you hear. За каждый 
правильный ответ вы получаете 1 балл. 
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Конкурс девятый.  
Teacher: Do you want to know more about Rudolph, the deer? Do you like him? Read 
the text and fill in the gaps with the correct words. За каждый правильный ответ вы 

получаете 1 балл. 
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Конкурс десятый.  

Teacher: Unfortunately, our party is coming to the end. But I have one more task for you. 
I know you like doing crossword and I have a Christmas crossword for you.  За каждый 

правильный ответ вы получаете 1 балл. 
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3. Подведение итогов. 

Teacher: What have you learnt today? Did you like our party? What do you know 
about Christmas traditions? 

Награждений победителей и участников (заранее подготовить сертификаты 
победителей, призеров и участников). 

Our party is over. Merry Christmas and a Happy New Year. Let’s sing a song “We 
wish you a Merry Christmas”. 

Как вариант можно детям дать в качестве задания материал с разнообразными 
упражнениями, направленными на отработку лексики, навыков чтения и 

письменной речи. 
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